

REDACCIÓN

La autonomía de La Pampa

Un manifiesto del Comité de la Juventud

Nuestros hermanos del Territorio de la Pampa, vienen luchando hace tiempo en pro de la autonomía de aquella región a la que tienen sobrado derecho. La desidia de los hombres de gobierno para considerar los problemas que agitan a los territorios, ha determinado que hasta el presente no hayan tenido su satisfacción los habitantes de La Pampa y de ahí que insistan en sus reivindicaciones, con las que nosotros nos hacemos solidarios. Del manifiesto aludido son los párrafos que reproducimos seguidamente:

Por qué, pregunta este comité, se viola la ley 1552? Su artículo 4º dice textualmente que "cuando la población de una gobernación alcance a 60.000 habitantes constatados por el censo general y los censos suplementarios sucesivos tendrá derecho para ser declarada provincia argentina". Y la Pampa tiene el doble de la población exigida por esa ley, además de contar con otros exponentes de progreso que le hacen superior a seis provincias argentinas!

Hace muchos años que ha pasado a ser una leyenda legendaria y pintoresca la "Pampa del ombú" que cambió el poeta y divulgó la tradición. Hoy este territorio; progresista y moderno, plebiscario de riquezas y de hermoso porvenir, cuenta con cerca de 500.000 hectáreas de alfalfares, 2.000.000 hectáreas de cereales, 14 millones 500.000 hectáreas aptas para la producción, 1.700 kilómetros de líneas férreas, 342 millones 153.782 pesos en valores rurales, 400.000 aproximadamente de cabezas de ganado cuyo valor se calcula en 118.300.000 pesos, 1114 establecimientos que fabrican al año productos por valor de 4.019.747 pesos, campos valuados según el último censo en 164.188.062 pesos, 22 comunas administrativas por su población, más de 50 diarios y revistas, oscilan en 6.000.000 de pesos sus rentas, 113 escuelas primarias oficiales con una inscripción de 14.000 alumnos; escuela normal y colegio nacional; tiene, también numerosos pueblos importantes; sus colonias han producido cereales que merecieron premios en exposiciones nacionales y extranjeras; asciende a buen número la cantidad de sus hijos que han obtenido diplomas universitarios y de distintas profesiones útiles, y, en suma, reúne otros elementos que hacen de esa gobernación unos de los campos más amplios y fecundos donde se elaboran silenciosamente la ver-

FARMACIA
"MISIONES"
LABORATORIO QUÍMICO
José Fernandez dos Santos
Químico Farmacéutico
DARIO A. MASERA
Químico Farmacéutico

dadera grandeza nacional!

La Pampa, cuyo estado de sorprendente progreso se debe únicamente al esfuerzo de sus moradores, no puede, en consecuencia, permanecer siendo una simple factoría de provechosos resultados para los insaciables republicanos. Sus rentas, sus riquezas, su administración, etc., corresponden a sus habitantes que han sabido arrancar esa tierra férz a la tenebrosidad salvaje para entregarla a la más avanzada civilización. Retardar su provincialización significa un baldón para nuestra democracia y una vergüenza nacional.

No se trata, además, de una cuestión local sino de algo que afecta hasta la misma dignidad de la Nación seriamente comprometida ante la violación de una ley, que constituye un bárbaro atentado contra los más caros deseos de un pueblo honrado y progresista.

De ahí que todo el país debiera ponerse de pie y exigir la autonomía de la Pampa.

Los hombres de Estado tienen la palabra.

A nosotros, corresponde el verbo de la acción. Y si los gobiernos continúan haciendo oído de mercader no serían los paupérrimos sino ellos quienes cargarán con la denigrante culpa de que la primera página en la historia de la nueva provincia sea escrita con algunas gotas de la sangre fecunda y noble de sus hijos.

El bacilo de la influenza Española

Su descubrimiento

Según un telegrama fechado en Londres y publicado por «La Prensa» de Buenos Aires, acaba de ser hallado el bacilo de la influenza española.

El despacho de referencia con-signa la noticia en la siguiente forma:

Telegrafista de Maritzburg que en el informe de la comisión me-

dica del Natal, el doctor Edigton anuncia que descubrió el bacilo de la llamada influenza española. Se trata de un pariente próximo del bacilo de la peste y se propaga como aquél por medio de las ratas y las pulgas.

¿No tendrá semejanza con el bacilo de la gripe que aquí soportamos?

Porque a juzgar por las referencias que tenemos de los síntomas de la influenza española, ellos son de semejanza muy parecida a nuestra gripe y los efectos han sido bastante mortales, como lo fueron en la madre patria. Ahí tienen nuestros facultativos un asunto que merece estudiarse.

La resistencia italiana en el Piave

Un artículo de Malagodi

El ex jefe del gabinete francés, M. Painlevé, ha publicado en «Le Petit Parisien» un extenso artículo, recordando el auxilio prestado por Francia a Italia en el momento en que se produjo la derrota de Caporetto.

El artículo de la referencia está concebido en un tono perfectamente simpático y amistoso, pero es susceptible de prestarse a una errónea interpretación de dos puntos fundamentales, por cuanto, si bien no, lo afirma su autor de una manera explícita, puede crear la impresión de que la situación se hubiese salvado gracias a la pronta llegada de 6 divisiones francesas y que la línea defensiva del Piave había sido elegida por consejo del general Foch.

Como tales afirmaciones no coinciden en todo con la verdad histórica, se impone su inmediata refutación antes de que se tiñan de más amplitud.

Ningún italiano se atrevería a negar la poderosa ayuda moral que nos trajo la rápida presencia de las divisiones franco-británicas en nuestro frente, como ningún francés podría negar la gran

ayuda moral que dió al ejército de la república la presencia de las divisiones italianas en Francia, después de la batalla del Aisne, como tampoco negaría el efecto moral producido por la victoria italiana de junio último, que señaló una etapa hacia el vuelco de la situación militar en favor de los aliados.

Pero es innegable que ninguna división francesa o británica participó en la heroica defensa de la línea del Piave y de las altiplanicies Neno oviembre del año pasado, defensa que fué exclusivamente realizada por el ejército italiano, pues las divisiones de los aliados fueron reconcentradas a un centenar de kilómetros de atrás de la línea del Adige y en Brescia, en concepto de reserva general para el caso en que el ejército italiano no hubiese logrado mantenerse en la línea del Piave.

Fué solo en el mes de diciembre, esto es, cuando el heroísmo de los defensores triunfó, y cuando ya la batalla había terminado, que las divisiones franco-británicas se trasladaron al Montello y al monte Tomba para relevar a las divisiones italianas, agotadas por la prolongada y durísima lucha.

Tampoco responde cabalmente a los hechos la afirmación de que la elección de la línea del Piave se debiera a los consejos del general Foch, y a este respecto puedo narrar toda la historia del hecho, según resulta de las conversaciones que mantuve con el ex generalísimo Cadorna y otros personajes, además de los hechos y documentos públicos.

Desde el año 1912, el difunto jefe del estado mayor, general Pollio, había mandado estudiar la línea del Piave, como posible línea defensiva en el caso de que nuestro ejército tuviese que abandonar las líneas del Isonzo y del Tagliamento. El general Cadorna había formado parte de la Comisión de estudios; y al estallar la guerra, después de la ofensiva austro-húngara del Trentino, en 1916, en el verano del mismo año el entonces generalísimo Cadorna decidió preparar como acertada medida de prudencia estratégica la línea del Piave.

¿Cuál es el mejor jabón?
Montepinos
MARCA REGISTRADA

Nicolás Padrós

QUÍMICO FARMACÉUTICO
Laureado con Medalla de Oro y Diploma de Honor por la S. N. de Farmacia año 1909.
Ex-interno por concurso de los Hospitales de Niños Expositos 1907-1909 y del Hospital Nacional de Clínicas 1908-1910. Ex-asistente del Laboratorio de Análisis de la Facultad de Medicina, bajo la dirección del profesor Doctor F. P. LAVALLE.
En breve abrirá una FARMACIA en la localidad

AL COMERCIO Tarifas a Posadas

No obstante los aumentos sufridos en las Tarifas de Cargas, de otras Empresas, LA CARGADORA, modificará sus Tarifas especiales ofreciéndoles aún más económicas.
El favor que nos ha dispensado el Comercio regional, aportando colectivamente, todos sus esfuerzos por nuestra empresa, nos ha puesto en condiciones de poder obtener un servicio con toda regularidad, y que encuentra en el tema de nuestro caso: RAPIDEZ, SEGURIDAD Y ECONOMIA.
Después de las circunstancias apuntadas recomendamos a nuestra clientela, perseverar en esa misma ayuda cuyos resultados evidentemente, es de beneficio común.
Casas en Buenos Aires, Moreno 407.
Concordia, 101 Bs. Aires 125.
Montevideo, Piedras 587 N/N.
Recomendamos muy especialmente a los señores comerciantes a quienes iniciamos en sus pedidos a las casas vendedoras que entreguen sus mercaderías a

LA CARGADORA.
pues se haciendo entrega las notas de empaque a otras empresas, resultando el fraccionamiento en las cargas, lo que implica siempre aumento de gastos en transportes que el comerciante desea evitar en lo posible.
JUAN B. MOLA y CIA.
Agentes en Posadas

TARIFA PARA CARGAS
Los 1000 kilos desde Lacroze hasta Posadas, estación \$ 31,00
Los 40 pies de volumen desde Lacroze hasta Posadas, Estación \$ 28,00
Ambas clases de carga, desde domicilio Buenos Aires hasta Estación Posadas, aumentan \$ 3,00 el más, los 40 pies y los 1000 kilos.

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería
CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA
Señoras, Hombres, Niños, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Estocones, Pantalones, Cambrás, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Tosallas, Alemnucos, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Niños y Bebés, de la Fábrica al Coste. — TIBURCIO R. HUERTES

Pidan 'BOK CENTENARIO' y 'CRISTL' Las mejores CERVAZAS
Y las de mayor consumo en el país. — Casa Juan B. Mola y C. — Posadas.



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MENDOZAS

vo, para el caso en que el ejército italiano se viera obligado a una retirada. De esa suerte se construyó el formidable campo de Treviso, se fortificaron el monte Grappa y el Montello y se abrieron trincheras en la margen derecha del río.

Al producirse el desastre de Caporetto, Cadorna eligió inmediatamente la línea del Piave, y en su orden del día de fines de Octubre, el generalísimo escribía estas textuales palabras:

«Estamos inflexiblemente resueltos a mantenernos en la línea

desde el Stelvio al Piave, donde se defiende el honor y la vida de Italia. Que esto lo sepan todos los combatientes y su lema debe ser desde ahora en adelante: Morir antes que retirarse.»

Al hacer entrega Cadorna del mando supremo al general Diaz, ambos, según me declaró el primero, estaban de acuerdo en ese concepto estratégico, y cuando más tarde llegó a Treviso el general Foch, no hizo mas que aprobar el plan de Cadorna, que fué mantenido por Diaz.

Olindo Malagóti

La paz en Europa

Declaraciones de Lloyd George—Alemania pagará una indemnización de 24 mil millones de libras esterlinas. Las tropas aliadas en Alemania—Motines en Berlín Muertos y heridos.

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires diciembre 13.—Ha terminado el escrutinio en Córdoba con el triunfo completo de los demócratas quienes obtuvieron 39 electores contra 18 de los radicales oficialistas.

Buenos Aires, Dbre. 13.—Dicen del Rosario que la situación creada por la huelga de agentes de policía y bomberos, sigue siendo grave.

Llegó al Rosario el gobernador de la provincia y sus ministros quienes permanecieron alojados en la jefatura de policía imponiéndose de la situación.

Asérgase que se declaró la huelga general de todos los gremios como acto de adhesión a los agentes y bomberos.

Parécen que la huelga tiene ramificaciones en Buenos Aires y Santa Fé.

PERÚ

Lima, Dbre. 13.—Continúa sin solución la crisis ministerial.

EUROPA

INGLATERRA

Londres, Dbre. 13.—Hoy empezaron en Treviso las discusiones sobre la prolongación del armistio solicitado por los alemanes.

Londres, Dbre. 13.—Anúnciase que las tropas aliadas han alcanzado el territorio alemán de Rhin extendiendo la línea a Viersen, Duell, Keu, Kempen y Muller.

Londres Dbre. 13.—Lloyd George declaró que el monto de la indemnización que se impondrá a Alemania ascenderá a 24.000.000.000 de libras esterlinas.

Además toda la navegación del Rin quedará bajo el control de la comisión interaliada.

ITALIA

Roma Dbre. 13.—Se realizó el primer ensayo de correo aéreo entre Nápoles y esta capital con resultados favorables.

HOLANDA

Amsterdam Dbre. 13.—Infórmanse que los directores de los talleres de Krupp, tienen la intención de transformar dichas usi-

nas para dedicárselas a la fabricación de instrumentos agrícolas.

Amsterdam, Dbre. 13.—Los cruceros británicos Centaur y Cmentry llegaron a Dantzig procedentes de Libau.

Amsterdam, Dbre. 12.—Anúnciase que el ejército de ocupación alemana comenzó a evacuar Grinaldia.

Amsterdam, Dbre. 13.—Durante los motines producidos el viernes en Berlín resultaron 15 muertos, 35 heridos graves y gran número de heridos leves.

FRANCIA

Paris, Dbre. 13.—Han regresado a esta capital el presidente del gabinete de los diplomáticos y delegaciones parlamentarias que asistieron a la entrada de las tropas francesas en Alsacia y Lorena.

Crónica Social

Nuestro tarjetero

Jacinto Reca y flia. Agradecidos.

Emilio Gröbli (ausente) y Pablo Walter Gröbli y señora. Agradecidos.

Agradecimiento

El señor Manuel M. Molle y señora, agradecen por estas líneas a todas las personas que les acompañaron durante su reciente duelo.

UNA NOTA

Posadas, Diciembre 12 de 1918.

Señor Director de LA TARDE, Posadas.

Me es grato dirigirme a Ud. solicitándole quiera servirse tener a bien publicar en el Diario de su dirección, las listas nomi-

nales de sorteo de los ciudadanos de la clase de 1898, pertenecientes a este Distrito Militar N. 40 que a tal efecto adjunto a la presente.

Saluda a Ud. muy atentamente.

Raul Echeverría.

Teniente 1.º Jefe aec. D. M. N. 40.

Ejército.—Departamento de la Capital (Posadas)
Villalba Martín Ramón, Calvet Ramón Agustín, Aguirre Ceferino, Fister Demetrio, Mela Antonio, Salinas Bernardino, Galeano Hermenegildo, Ríos Donoso Arismendis, Gómez Onofre, Casala Ubaldo, Quintana Tomás, González Leonardo Severo, Centurión Víctor Regalado, Fraga Clemente, Galeano Juan, Jara Norberto, Galarza Juan Bautista, Solís Pascual, Peluffo Agustín, Bottelli Cipriano, Ifran Ignacio, Centurion Ignacio, Simonsini Armando Rodolfo, Cardozo Pedro, Mosqueda Juan Ramón, Paredes Juan, Prieto Roque, Ayala Enlialio, Sanchez Juan, Lovera Manuel, Correa Desiderio, González Tomás, Dos Santos Anastasio, Campe Antenor, Cohan Abraham, Villalba Rafael, Almirón José, Miller Alfredo Francisco.

Departamento de Apóstoles.

Gauto Camilo, Supeszijn Martín, Silveira Justo Pastor, Corrales Rufino, Ríos Sauvaggio, Leite Eulogio, Guerrero Caudido, Martínez Triunfo, Dutras Ramón, Gómez Dámaso.

Departamento de Candelaria

Tamis Daniel, Pedrosó Osorio, Aguirre José, Alvarado Tomás, Alegre Leonardo, Suarez Antonio, Acosta Fernando, Bernabé Villalba, Amarra Rafael, Antonez Guillermo, Redas Juan Bautista, Aranda Pedro Cursino, Ríos Mateo, Cortes Gabriel, Alberto Timoteo, Pereyra Ramón, Toledo Braulio, Rodríguez Carlos, Bianco Juan, Neres Ladislao, Amarilla Patricio Jesús.

Continuará.

Casas

Se alquilan. Para tratar con su dueño señor Vicente Gentile.

Importante

Se busca socio o socio que disponga de 300 a 500 pesos para explotar un negocio. Por ofertas dirigirse en carta a esta administración a E. M.

100 hectáreas en la Colonia Corpus

Se venden 85 hectáreas alto especial para yerba, 15 hectáreas bajo, para plantación de arroz. Cubierto de monte virgen con gran cantidad de rolizos de las mejores maderas. Cruzado por dos arroyos. Precio conveniente. Facilidades de pago. Títulos perfectos. Para tratar dirigirse a Enrique J. Cramer. Colón 119 Posadas

NAFTA WICO

SE VENDE INFORMARSE EN esta Administración.

“EL MENSAJERO”

Almanaque para 1919—De venta en la “Librería del Colegio” a \$ 1.20 el ejemplar.

Suprema Elegancia

Es el sello que caracteriza a nuestros trajes sobre medida GRAN NOVEDAD de casimires todos de última moda y de calidad superior.

CASA IPA

En breve nuevo local. Colón 240

Escuela Práctica de AGRICULTURA

Desde la fecha hasta el 31 de Enero próximo, queda abierta la inscripción para el ingreso en esta Escuela, pudiendo los interesados acudir personalmente o por carta a la Secretaría de la misma todos los días exclusivos, hasta el día 1.º de Enero de 1919. Posadas, Octubre 15 de 1918.

El Secretario-administrador

EL PORQUE

de los precios bajos de la “FARMACIA MISIONES” se explica por la siguiente razón: Se compran grandes cantidades de drogas y específicos en las fuentes productoras o en casa de los representantes exclusivos, sin intermediario por lo al confiado tanto de buenos descuentos, beneficios que se comparan con el comendador.

Las grandes ventas, aunque dejan poca utilidad, suman en la cantidad.

Las grandes ventas, aunque dejan poca utilidad, suman en la cantidad.

SEGURIDAD significa EXITO

Tenga Ud. la absoluta seguridad que los medicamentos que emplea para el restablecimiento de su salud son preparadas con drogas más puras y con escrupulosa atención por un farmacéutico con entera confianza y tendrá la SEGURIDAD de que sus efectos serán benéficos.

Puede Ud. tener SEGURIDAD al hacer sus compras en la FARMACIA de Santiago A. BARRERA quinientos farmacéuticos y sus aseguradas el EXITO. Antes de hacer sus compras no se que por reclamos llamativos, consulte los precios de la FARMACIA ARGENTINA, son siempre los más baratos.

MÁQUINA DE COSER Singer

Todo comprador de una de nuestras máquinas tiene opción al aprendizaje gratuito en todo lo referente a Bordado, Vainillas y Galafes

La Compañía “SINGER” ha conseguido suplantear el interminable bordado a mano con su método breve y moderno del “Bordado a Máquina”, que es muy fácil de aprender y de grandes resultados, contando para el efecto con el concurso de una profesora muy competente.—Por lo tanto desde hoy queda abierta la inscripción para las alumnas que deseen aprender GRATIS en nuestro local, Bolívar 23.

Posadas, Diciembre 13 de 1918

Casa TERZI

SASTRERIA

Unica que satisface las exigencias que el modernismo impone al arte de vestir

Impermeables Burberrys Los mejores del mundo Mercaderías Inglesas de primera calidad

PLAZA 9 DE JULIO

Calle Colón N.º 278



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Señoras: Todas las tiendas y almacenes importantes de la localidad atienden con prontitud los pedidos por teléfono, facilitando las compras y dando precios. El teléfono, suple con ventaja y rapidez al mucamo, que pierde horas en averiguar lo que por medio del teléfono, se sabe, sin molestias, en minutos. Para caso de enfermedad, urgencia y peligro, es indispensable en todo hogar, por su rapidez.

— Ensayarlo es adoptarlo —

Tarifa módica: Casas de familia \$ 6 mensuales. Negocios, escritor y profesionales, 8 pesos mensuales. Datos al propietario:

R. Mariano López

Barraca 'Villa Lanús'

Acopio de frutos del país, Cueros, Lana, Cerda, etc. Bañadero para Haciendas y pastoreo para ídem—

COMPRA Y VENTA DE HACIENDAS

Se dan baños de "Caracter Oficial"

con interacción de la Oficina de Extinción de la Garra-peta de Concordia

Dirigirse al Sr. Leopoldo V. Lanús—Teléfono N. 77.

CARNICERÍA "VILLA LANÚS"

[Puesto en el Mercado.—Carne a \$ 0.50 el kilo.

Cataratas del Iguazú

El paseo al Iguazú es el paseo de moda en las Repúblicas Argentina y del Paraguay

Clima excelente Hoteles abiertos al público todo el año

Pensión diaria \$ 7.50, repartida en la siguiente forma: café con leche \$ 0.50; almuerzo \$ 3.00; cena \$ 3.00; cama por día y noche \$ 1.00. — Coche o automóvil de Puerto Aguirre a las cataratas \$ 20.00 por persona.—Viaje a lomo de mula \$ 15.00

Libros del Dr. Moisés Bertoni

Es la LIBRERÍA DEL COLEGIO se ha puesto a la venta las obras del inteligente naturalista doctor Moisés Bertoni, cuyos titu-

los son los siguientes: «Asistencia de la lengua guaranítica en Sud-América y Antillas» pesos 1.50. «Lluvias periódicas» \$ 3. «Descripción Física y Económica del Paraguay» \$ 3.

F. C. N. E. Argentino

Nuevo horario de trenes puesto en vigor desde el 16 del corriente y que registró hasta nuevo aviso.

Llega de Buenos Aires Lunes, Jueves y Sábados a las 4.30 a. m. De Alvear los Martes a las 6 y 10 p. m.

Salidas de Posadas: Martes, Jueves y Sábados a las 9.50 p. m. Para Alvear los Lunes, a las 7 a. m.

"Farmacia de Pueblo"

DE Lindolfo G. Monzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prolijidad por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "805"

Registro de las Boletas llevado con la mayor exactitud para cuando se oprimen repetidas EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento

Arreglo de Quintas y Jardines

Cobrando precios módicos, se arreglan Quintas y Jardines. Dirigirse por datos a esta administración

Se vende o se alquila

Para negocio o acopio de frutos, con habitaciones y amplias comodidades para familias, galpones, quinta, etc., la finca ubicada en la chacra núm. 14, en el camino principal que sirve a todos los pueblos del territorio, donde estuvo establecida la casa de negocio de don Vicente Macri, compuesta de edificios modernos de material y terreno de una manzana, mitad cultivada.

Para informes y trato, ocurrir a su propietario **Vicente Macri** Calle Junín núm. 132

PAULISTA

Restaurant y Café

Avisamos a nuestra numerosa clientela y al público en general, que desde hoy empezamos con nuestros exquisitos HELADOS

Cerveza helada 0.70 centavos
Vermouth 0.30 id

Servimos los aperitivos con PAPAS FRITAS, ACEITUNAS, y MANI ESPECIAL A GUSTO DEL CLIENTE

IMPORTANTE

MASAS frescas todos los días elaboradas con artículos de primera calidad — Todos los Domingos POSTRES de os — TRAS y GALLINA —

Pidan LOS ALFAJORES CORDOSES, ESPECIALIDAD DE LA CASA —

Amiano y Lidstron

NUEVO STO K

de libros literarios acaba de recibir

la "Librería del Colegio"

Venta de un terreno

Se vende una fracción de terreno en la calle Bolívar entre Jujuy y Avenida Corrientes. Para tratar con su dueño en la calle San Luis 222, entre S. Martín y Sarmiento.

LE JOURNAL FRANÇAIS

Organo défenseur des intérêts français en Amérique du sud

TARIF D'ABONNEMENT

Par mois..... \$ 2.20
Par trimestre..... " 6.50
Par semestre..... " 12.—
Par an..... " 24.—
Los abonos son pagables d'avance et partent du 1er de cada mes. Agent à Posadas.

LEON R. NABOULET
Rue Bolívar 516

Nafta

Cajón \$ 21
Por 5 cajones " 20
Por 20 id " 19

Venta permanente en casa de **Juan Noziglia** CONTADO NETO

SE VENDE

en la Colonia Santa Ana 200 hectáreas de tierra apta para toda clase de plantaciones, especiales para yerba mate. Lindas con la Estación 1.ª,perimental de Loreto y los lotes reserva es para la planta urbana del mismo nombre. A 5 kilómetros del puerto Yabebiry con buenos caminos. Precio muy conveniente. Para tratar dirigirse a Enrique C. Gram 7, Colón 119 Posadas o a Marcelino Buix, Loreto

Bompland

A macén, Fonda-Hotel

— DE — Guido Lampugnani

Morerías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para pasajeros. Buen trato, cocina excelente. Casa de material de propiedad, frente a la Plaza cerca de la Oficina de Correos y Telégrafos.

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración COLÓN Y SARMIENTO
Condición de la Suscripción Mensual: \$

TÉRMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....	1.40		
» trimestre.....	4.—		
« semestre.....	7.50		
« año.....	15.—		
Número suelto.....	0.10		
« atrasado.....	0.20		

Para todo lo referente a avisos, solicitudes o publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense a la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen sean publicadas.

Servicio de Autobus

Entre Posadas y Candelaria

Salida de Posadas los días Lunes, y Sábado a las 7 a. m. de la Plaza 9 de Julio

salida de Candelaria el mismo día a las 3 p. m. se reciben encomiendas por más datos dirigirse al Sr. Jacobo van Geest. En los demás días se alquilan para paseos

Teléfono N. 105

Empleo buscado

Se ofrece joven con numerosos certificados de informes, para casas de comercio, práctico en todos los ramos comerciales. Tratar por cartas en Ituzangó Corrientes. Nombre Silvestre Romero.

Cía. Mercantil y de Transportes

(DOMINGO BARTHE S. A.)

Carrera al Alto Paraná

Vapor TEMBEY

Completamente reformado y con capacidad para 80 pasajeros de cámara.—Compartimientos inojosos y grandes comodidades para los excursionistas al Iguazú—Sale tres veces por mes

Por informes a los escritorios de la empresa



A una visita invitamos a nuestros clientes y al público en general. Háganla a la MUEBLERÍA EUROPEA y tendrán la satisfacción de admirar el nuevo surtido de Muebles de todos los estilos. Últimas creaciones en lo que hay de más moderno. RECIENTEMENTE RECIBIDO

GRAN SURTIDO COMPLETO. COLECCIÓN DE OBSEQUIOS PARA CASAMIENTOS ENCONTRARÁN EN LA MUEBLERÍA «LA EUROPEA» DE

P. Chapov y Girson.—Posadas—Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS, INVESTIGATIVOS Y PRESERVATIVOS



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES